Dorfgestaltung Hemmerden e.V.

Informationsblatt 3, Dezember 2015

Liebe Vereinsmitglieder,

das Jahr neigt sich dem Ende zu und es ist an der Zeit, Sie über unsere verschiedenen Aktivitäten zu informieren.

Thema Lärmschutz für Hemmerden: Unsere Unterschriftenaktion und die damit erhobenen Forderungen sind rechtzeitig bei der Bezirksregierung eingegangen und bestätigt worden. Leider ist es der Vorsitzenden trotz mehrerer Versuche telefonisch Auskunft zu erhalten, ob und wann ein Anhörungstermin stattfindet, nicht gelungen, hierzu eine Antwort zu erhalten. Wir werden nun die Stadt anschreiben und darum bitten, dass der betreffende Sachbearbeiter mit der Bezirksregierung Kontakt aufnimmt. Wenn sich etwas Neues ergibt, werden wir das im Infokasten und in der Presse bekannt geben.

Dorfreinigung: Alle Teilnehmer/innen machten sich zügig auf den Weg und wir waren nach 1 ½ Stunden fertig. Es gab dann Gemüsesuppe, Würstchen und Getränke.

Notieren Sie sich schon mal den

Termin für 2016: Samstag, 12. März 2016, 10 h.

Kübel Kirchplatz: Wie seit Gründung des Vereins haben auch in diesem Jahr viele freiwillige Helferinnen und Helfer dazu beigetragen, dass die Kübel eine schöne Sommer- und Herbstbepflanzung erhalten haben. Die prachtvollen Blüten in diesem Sommer verdanken wir Herbert Holz für die Auswahl und Helmut Schmidt für das regelmäßige Gießen. Die herbstlichen Stiefmütterchen haben wir wieder von H.J. Dicken zu einem fairen Preis erhalten. Wir danken allen Beteiligten herzlich für ihre Mühe.

Familien- und Kinderfest

Höhepunkt des Jahres war aber unser gelungenes Kinderund Familienfest am Sonntag, dem 23. August 2015. Viele Familien waren gekommen mit Oma und Opa und Onkel und Tanten. Die Kinder nahmen das neue Spielgerät dankbar in Besitz. Cafeteria und Tombola wurden von vielen Spendern mit Kuchen und Preisen bestückt, so dass wir eine ansehnliche Verlosung veranstalten konnten.

Viele freiwillige Helferinnen und Helfer fanden sich ein und haben einfach zugepackt. Der Wettergott war uns auch wohlgesonnen, die Stadt hatte Hüpfburg und Spielgeräteanhänger kostenlos zur Verfügung gestellt und so verbrachten wir einen gelungenen Nachmittag. Wir konnten mit einem guten Gewinn abschließen und bekamen dazu noch 10 neue Mitglieder.

Für das Jahr 2016 haben wir zwei Schwerpunkte gesetzt: Wir wollen die Grünanlage um den Spielplatz herum mit neuen Pflanzen bestücken. Dazu sind bereits Absprachen mit der Stadt getroffen. Ein weiterer Punkt ist der Springbrunnen, der nun schon im zweiten Jahr nicht läuft. Auch hier sind wir mit der Stadt im Gespräch.

Wir hoffen, dass wir auch weiterhin von vielen im Dorf unterstützt werden, denn nur so können wir gegenüber der Stadt etwas erreichen.

Der Vorstand des Dorfgestaltungsvereins wünscht Ihnen allen ein ruhiges und friedliches Weihnachtsfest und ein gesundes Neues Jahr 2016.

Noch zwei Hinweise in eigener Sache:

Falls noch nicht geschehen, überweisen Sie bitte den Beitrag 2016 in Höhe von 12 € auf eines unserer Konten:

Sparkasse Neuss:

IBAN DE19 3055 0000 0080 0936 69

Raiffeisenbank:

IBAN DE84 3706 9306 6202 5230 11

Bitte beachten Sie die Einladung zur Jahreshauptversammlung auf der Rückseite des Infoblattes.

Einladung zur Jahreshauptversammlung

Donnerstag, 11.Februar 2016 Gaststätte "Zum Burggrafen" Beginn: 20 Uhr

Tagesordnung:

- Begrüßung und Feststellung der fristgerechten Einladung
- 2. Wahl eines/r Protokollanten/in
- 3. Abstimmung über die Tagesordnung
- 4. Jahresbericht 2015
- 5. Kassenbericht 2015
- 6. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes
- 7. Jahresplanung 2016
- 8. Verschiedenes

Weitere Tagesordnungspunkte können bis Freitag, den 29. Januar 2016 beim Vorstand eingereicht werden.

Dorís Tíetz, Vorsítzende Míchael Lüke, Stell. Vorsítzender Bernd Heyer, Kassíerer